

Lika Liku Hidup Dua Lipa The Best Artist 2017

LONDON, CITRAINDONESIA.COM- Lika – liku hidup penyanyi, Dua Lipa (22) hingga dia menjadi The Best 2017 sekaligus idola baru di Inggris.

Siapa sangka dia bisa mengalahkan penyanyi Ed Sheeran? Dia mencengangkan publik musik negara Ratu Elizabeth II itu loh.

Itulah realitas hidup yang ditapakinya selangkah demi selangkah dari bawah sebagai upayanya bangkit dari pahit- getirnya hidup di kota sebesar London, Inggris. Kalau sudah garis tangan, memang tak terbantahkan.

- **Dua Lipa Peraih Brit Awards Terbanyak, Kalahkan Ed Sheeran**

Gadis yang tengah ranum ini, memang meniti karir dari tingkatan yang terbawah. Jadi pengamen di dunia club malam ke bar lainnya.

Namun berkat ketekunannya menjaga harga diri dan emage, kini dia mulai merasakan bagaimana punya seenggok uang di deposito, hadiah uang besar dari Brit Awards 2017 yang dia raih.

Perjalanan hidupnya juga cukup panjang. Dibesarkan di Inggris, tapi pada usia 13, pindah bersama orang tuanya ke bekas negaranya di Kosovo, sebuah negara kecil bekas jajahan negara Uni Sovyet.

Namun 2 tahun kemudian, tepat pada usia 15 tahun, dia kembali mengejar mimpinya ke London yang penuh tantangan.

Demi perut dia di perantauan, dia dengan PD memberanikan diri mencari job penyanyi freelance di bar dan pub tersebut, yang tentunya mungkin dikelilingi para pemabuk. Dan dia terima, bakat nyanyinya yang spektakuler.

Namun seiring berjalannya waktu, dewi fortuna datang menghampirinya. Serangkaian single -nya semakin populer di telinga publik Inggris bahkan dunia, sebagai sukses awalnya pada musim panas itu.

Namun salah satu tugas beratnya adalah justru untuk menghindari bertemu dengan mantan pacarnya. Mengapa?

Dia mengakhiri tahun 2017 dan mengawali awal tahun 2018 sebagai artis wanita paling-streaming Inggris pada Spotify, sementara Aturan Baru Video eye-catching telah ditonton lebih dari 892,000,000 kali di YouTube.

Versi Wikipedia :

-Dua Lipa seorang penyanyi, penulis lagu dan model berkebangsaan Inggris. Karier musiknya dimulai usia 14, saat dia mulai mengcover lagu di YouTube.

-Pada tahun 2015, dia menandatangani kontrak dengan Warner Bros.

-Lahir: 22 Agustus 1995 (22 tahun), London, Britania Raya

-Tinggi: 1,73 m

-Orang Tua: Anesa Lipa, Dukagjin Lipa.

(linda)